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ものづくりの現場から柏崎市の未来を考えます。
（場所　市役所）

柏崎青年工業クラブの皆さん

令和４（2022）年５月５日
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・柏崎੨年業クラϒは、柏崎地域の業の
ະདྷを୲うएखूஂです。今年、立�0प年
をܴえました。
・自主的な活動を௨して自ݾの開発を図り、また、
明日の柏崎の業քの࢟を୳りつつ、ࡁܦ的
地Ґの改ળ向上を目指そうとしています。
・子どもたͪに、কདྷものづくりにܞわっても
らいたいという大なເもあります。

・3�प年事業で࡞したΤΞトϨインを使って、
市民との交ྲྀができたことです。
・新ׁՊ大学で開催したこども業まつり（�0
प年事業）の࡞教ࣨで、こどもたͪにもの
づくりのݱに৮れてもらうことができました。

業人ΰルフ大会は̤̗会員と交ྲྀするྑい・
機会になっていて、ԣだけでなくॎのつなが
りもਂめることができました。

柏崎青年工業クラブとは？

今までの活動で印象に残っていることは？

〈ものづくりの担い手から現場の声を聞きました〉

工業クラブで育む人の絆が
� 柏崎の基幹産業を支える˻ର�ஊ˼
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ྩ̏ ʢ����ʣʤୈظ��ʥ員のΈͳ͞Μ
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ʬ対ஊ�ദ࡚੨年工業クϥϒʭ

・人ࡐ確保全ൠです。ಛにएखの育はしく、
̎・̏年で৬するέースもあります。

・女性にもੜ産ݱで活༂して΄しいのですが、
業というだけでܟԕされます。

・重いを࣋つ࡞業はそもそもݥةを伴うので、
そのようなෛՙをܰݮして、男女わͣಇき
やすい৬づくりもඞ要だと思います。

・͗おΜ柏崎まつりに業人みこしをग़して、
ՖՐもଧͪ上げる予定です。

・̕月には、ΞルフΥーϨで柏崎業フΣステΟ
バル（Ծশ）を̎日ؒにわたって開催します。
動画制࡞・発信、こう͡ΐうマルγΣ、࡞
教ࣨ、ߨԋ会など幅広いੈ代にָしΜでいた
だける内༰を考えています。

・΄かにも、ࣜయ（10月）やه念ࢽの発行など、
�0年を振りฦる事業を予定しています。

ගுらͣ、؇い組みの中で自༝に活動でݞ・
きるスλイルをडけܧいでいきたいです。

・今までどおりԣのつながりを大にして、ए
いܦӦऀが;さ͗ࠐむことのないڥを保つ
ことがඞ要です。ञ੮でのࡶஊがあってこそ
の信頼関係ですͶ（স）。

・まもなくଔ業ですが、この関係はҰੜものです。
ೖ会してよかったです。

・̪λーン人ࡐの࠾༻活動への支援を後ԡしし
て΄しいです。खްい支援のあるଞ市とࠩが
いてしまいます。

・産業քのएखϦーμーと議員との交ྲྀができ
たらいいと思います。

柏崎のものづくり産業における共通課題は？

創立50周年事業の主な内容は？

今後の柏崎青年工業クラブの在り方は？

最後に、議会に望むことは？

��पۀࣄɾ͜どۀまͭりのࣨڭ࡞

ྩݩʢ2���ʣ͗おΜദ࡚まͭりのۀਓΈ͜し

3�पۀࣄɾ͜どۀまͭり

ありがとうございました。
三宮直人、星野幸彦
田邉優香、白川正志

取材
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区　　分 令和４（２０２２）年度 令和３（２０２１）年度 増減率

一 般 会 計 ４８１億円 ４７５億円 １.３％

特
別
会
計

国民健康保険事業 ８８億６９１万４千円 ８７億１４６９万円 １.１％

後期高齢者医療 １０億４４９９万３千円 １０億１４２７万２千円 ３.０％

介護保険 ９４億３５７５万９千円 ９４億４２９４万２千円 △０.１％

土地取得事業 １億２８９万９千円 １億１８８９万円 △１３.５％

墓園事業 ８６３万３千円 ８８５万６千円 △２.５％

公
営
企
業
会
計

水道事業 ６３億３４３７万７千円 ５６億６９５６万８千円 １１.７％

下水道事業 ８７億２４９７万４千円 ９０億６５３７万３千円 △３.８％

税金の使い道が決まりました
ʙ ྩ ʢ̐����ʣ༧ࢉҊΛશͯՄܾ ʙ

ɹྩ ʢ̐2�22ʣ༧ࢉҊͱࢪํԋઆにରし
て、３月̎日のຊ会議において̓ͭの会がද࣭
をߦいました。ओな࣭߲は、̑ページのͱお
りͰす。
ɹ༧ࢉܾࢉৗҕһ会Ͱの৹ࠪにͭいては、̒ɾ̓
ページを͝ཡください。
ɹ３月 2�日のຊ会議において、̐ਓの議һが会
をදして౼しました。ܾ࠾の݁Ռ、Ұൠ会ܭ༧
はશ会ҰகͰՄܾさࢉଟͰ、ͦのଞの༧ࢍはࢉ
れました。議һのࢍ൱ঢ়گは̓ページ、Ұൠ会ܭ༧
。は̔ページを͝ཡくださいࢫҊにରする౼ཁࢉ

˔�Ұൠ会ܭ༧ࢉ
���ԯԁ

˔�ಛผ会ܭ༧ࢉ
� ���ԯ����ສ̔ઍԁ
˔�ެӦۀا会ܭ༧ࢉ
� ���ԯ����ສ�ઍԁ

内

訳

˔ ֹࢉॳ༧ܭ߹
� ���ԯ����ສ̕ઍԁ
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ʲ市長のࢪ政方とྩ�	����
年༧ࢉʳ
ද࣭でう

ਓٶࡾ

ദΫϥϒ

ࢪ　ֶ

会ڀݚ࣏ࣗ

ᶃ たΊに͢ࢦをߦଓՄͳ࣋
・新ׁ֩ݝ೩ྉ੫のにର͢Δ
͑ߟ

ᶄ ҆৺ͳੜ׆をकΔたΊのࢢӡӦ
ے変ֵのઓとಓߏۀ࢈・
・፮க解ܾに͚たࢢのରԠ
ίϩφܕຽҰؙとͳͬた新ࢢ・
ΠϧεײછのରԠ ΄͔

ᶃ 新ܕίϩφΠϧεײછରࡦと
ྩ ʢ̐�0��ʣのߦܦӦ

ᶄ ྩ ʢ̐�0��ʣॳ༧ࢉと
Ҭۀ࢈ࡁܦ

ᶅ ҬΤωϧΪʔ会社と�0��Χʔ
Ϙϯχϡʔτラϧ
・ҬΤωϧΪʔ会社と柏崎ࢢの
ӡӦࡒߦ ΄͔

ᶃ σδλϧਓࡐのਓ
૾ࡐ
・ਓ૾ࡐをҭ成͢Δ
たΊの՝Կ͔

ᶄ ͘רͲをऔΓࢠ
のॆ࣮ڥ
ࡦରࠔͲのශࢠ・

΄͔

ᶃ ྩ ʢ̐�0��ʣのࢢにର͢
Δ͑ߟとΠϊϕʔγϣϯのਪਐ

ᶄ ࡂ・ੜڥ・׆ʙ「པしさ」を
ͭͳ͙まͪを͜͢ࢦと

ᶅ ʙ「๛͔さ」をͭͳ͙༺ޏ・ۀ࢈
͜と

ᶆ ҭ・εϙʔπʙ「た͘ましさ」をڭ
ͭͳ͙͜と ΄͔

ʓࢪํにͭいͯ
・新༧ࢉとਓݮޱগに͏͔
柏崎ࢢの༧نࢉ
・新ܕίϩφΠϧεϫクνϯの
Ͳのछࢠ
・ίϛϡχςΟηϯλʔ、খ・த
ࠓઃの౷ഇ合とࢪڞͳͲެߍֶ
ӡӦࡒのޙ ΄͔

佐藤和典

ຽɹ༑

एҪࢠܙ

ެ໌ౘ

൧௩ण೭

ࣾ会Ϋϥϒɾദ࡚のΈΒ͍࿈߹

ॏਖ਼ؽ 持田繁義

ຊ࢈ڞౘദ࡚ٞࢢ員ஂ
ᶃ ํのؔ連ࢪとຽのҙࢢ
ᶄ ̙ ʢ̭σδλϧ・τラϯεϑΥʔ
ϝʔγϣϯʣのਪਐと՝

ᶅ ਓڭݖҭ・ൃܒਪਐܭըのऔΓ
み

ᶆ ፮கඃの解ܾ͚たऔΓみ
ᶇ 柏崎מӋిൃྗࢠݪॴに͖合͏
࢟

ᶃ ɹᶄײػة ਓݮޱগରࡦɹᶅ 柏崎のকདྷ૾
ᶆ ঁੑが׆༂Ͱ͖Δ社会ɹᶇ ԉɹᶈࢧۀ࢈ ԉࢧޫ؍

ദ࡚の෩

Ѩ෦　ج ্　ѯ ຊതจࢁ

ɹද࣭、ࢢのࢪํྩ ʢ̐�0��ʣ
のࢢࣥߦのશൠతͳ͜とにͭいͯ、会
派のදऀがࢢにରしͯ、ͦのํ͑ߟ
ํを࣭͢ΔのͰ͢。
ɹͳ͓、ද࣭のৄࡉにͭいͯ、ࢢ議会
ϗʔϜϖʔδͰ͝ཡいた͚ͩま͢。

ද࣭のө૾は
ίνラ

ද࣭のશ߲は
ίνラ
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令和４（2022）年度予算案の
予算決算常任委員会での審査について報告します

審査のポイント
　公平性に問題はないか、市民の安全・安心が
確保されるものとなっているか。

主な対象事業
・新型コロナウイルス感染症生活支援事業
　（506万円）
主な質疑

食料支援に切り替えた理由は。
　　	感染者は自宅療養が中心となったため、食
料支援の方が効果的と判断した。

　　事業の内容は。
　　	感染者および同居家族の１週間分の食料品

や生活物資を運送業者が玄関前に届ける。
　　�何人分を計上したか。期間を決めての支援
策か。

　　	400人分を計上しているが、状況を見て
補正も考えている。令和４年度はこの支援
策で進める。

「新型コロナウイルス感染症生活支援」に注目して審査しました

文教厚生分科会 ■分科会長　重野正毅　■副分科会長　白川正志
■委　　員　笠原晴彦・近藤由香里・樋口良子・荒城彦一・上森 茜・春川敏浩

Report

　３月７日の全体会で総括質疑を、３月11日から18日までの分科会で詳細な審査を行いました。
３月23日の全体会において採決した結果、全ての会計について可決すべきものと決しました。

審査のポイント
　地域おこし協力隊制度を地域活性化につなげ
る仕組みが整っているか。

主な対象事業
・地域おこし協力隊活用事業
　（200万1000円）
・地域おこし協力隊活動経費
　（2175万9000円）
・地域おこし協力隊定住定着支援事業
　（142万円）
・地域間交流事業（61万円）

主な質疑

� �新たに活動する地域おこし協力隊員の状況、
定住者への環境整備は整っているか。

　　	令和４年度に新たに募集する地区は、別俣

と石黒の２地区で各１人ずつを予定。任期
終了後の定住希望者に家賃補助と起業・事
業承継補助を予定している。

　　定住定着支援事業の対象人数や内容は。
　　	定住賃貸住宅支援補助金は３人分を計上。
起業・事業承継支援補助金は、起業に関心
のある隊員１人分を予定している。

「地域活性化」に注目して審査しました

総務分科会 ■分科会長　阿部　基　■副分科会長　布施　学
■委　　員　星野幸彦・三宮直人・飯塚寿之・佐藤和典・若井恵子・星野正仁

地
域
お
こ
し
協
力
隊
の

活
動
の
様
子
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賛成×反対しました
私たちは

議һࢍ൱Ұཡʢ̎月ఆྫ会議のܾ࠾においてࢍ൱が分かれた議Ҋなどʣ
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̎月2�日 ྩ３ʢ2�2�ʣҰൠ
会ิܭਖ਼༧ࢉʢୈ2�߸ʣ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ʷ ʷ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ○ ˓ ˓ ʵ

３月2�日 ྩ ʢ̐2�22ʣ
Ұൠ会ܭ༧ࢉ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ʷ

欠（
疾
病
）

˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓
欠（
疾
病
）

˓ ˓ ʵ

３月2�日
ྸૅجۚのൈ
ຊతなվળをٻめる
ҙݟॻʢҊʣ

˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ˓ ʷ ʷ ʷ ʷ ʷ ˓ ˓ ˓ ˓ ʷ ʷ ʷ ʷ ʷ ʷ ʷ ʵ

ɹ˓ࢍ成ɹɹɹʷରɹɹɹܽܽ੮ɹɹɹɹਅҡٛ議ܾ࠾にՃΘΓまͤΜ。

議ܾされた議Ҋなどは
ίνラ

Report

・事業構造強化促進事業（１億5400万円）
・製造業戦略的イノベーション推進基金積立金
　（２億2200万円）
主な質疑

　　増額理由と事業の詳細は。
　　	新たな補助金と基金の創設によるもの。市
内の製造業を対象とし、新分野展開や事業
転換、業態転換を図る事業者に対し５件分
の支援を予定している。

・ぎおん柏崎まつり事業（4314万4000円）

　　増額理由と事業の詳細は。
　　	増額は感染症対策や「新しい花火デザイン

募集」企画の花火打ち上げなどの費用。社
会情勢を勘案し４月末には開催の可否を決
定したい。

・住まい快適リフォーム事業（5660万円）

　　見込み件数は。
　　前年度比20件増の290件を見込んでいる。

・鵜川左岸第５雨水調整池整備工事
　（６億8400万円）

　　進捗状況は。
　　	市街地治水対策全体計画のとおり、若干の
遅れはあるが進捗は図られている。

対象事業

対象事業

主な質疑

対象事業

主な質疑

対象事業

主な質疑

新規事業と拡充された事業に注目して審査しました

産業建設分科会　 ■分科会長　山本博文　■副分科会長　田邉優香
■委　　員　村田幸多朗・秋間一英・持田繁義・佐藤正典・相澤宗一・柄沢 均

ҕһ会の録ըө૾は:PV5VCFͰ
る͜ͱがͰ͖ますݟ

৹ࠪしͨ議Ҋは
コチラ
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ຊ࢈ڞౘദ࡚ٞࢢ員ஂ

ᶃࢠҭͯࢧԉをॏઓུとし
ͯいΔが、ٙͩ。ࡁܦෛ
୲ܰݮのたΊのࡒӡӦの
。がෆेͩ
ᶄҬΤωϧΪʔ会社のઃཱ・
ӡӦがෆಁ໌。ར५をٻ
͢Δࣜג会社の社とࢢの৬をཱ྆Ͱ
͖Δの͔、ෆಁ໌ͩ。
ᶅঁੑ׆༂ਪਐۀࣄ、உঁڞಉࢀըۀࣄと
の連ܞがॏཁͩ。ঁੑの׆༂、৬੍としͯの
Ґஔ͚ͮをڧΊΔඞཁが͋Δが、まͩऑい。
ᶆࢢのൃݪに͖合͏࢟に。݅
Ͱͳい。ഇのگՔಇを༰ೝ͢Δঢ়࠶͖
。ΊΔ͖ͩٻをޛ֮

ࣾ会Ϋϥϒɾദ࡚のΈΒ͍࿈߹

ɹֶ۠৹議会に͓いͯ、ޙࠓ
さま͟まͳҬͰの౷合Ҋを
৹議されΔ͜とにͳΔ。ର
Ҭͦれͧれ݅がҧ͏。อޢ
ऀ、Ҭのํ、ಛにࢠͲたͪ
のҙݟද໌のが͋Δの͔。ࢠ
Ͳのݖརを͖ͪΜと֬อしͯ΄しい。ڭ৬員
のҙݟಉ༷Ͱ͋Δ。৻ॏͳ৹議をΉ。
ɹ新ܕίϩφΠϧεײછにؔΘΔ͜とͰ
のϚϯύϫʔෆにΑΓ、ڭ৬員がർฐ͢Δ
͜とのͳいΑ͏ཁ͢Δ。
ɹࣇಐ・ੜెのֶͼのҙཉ、ࢢຽのੜ֔のֶ
ͼのҙཉがߴまΔΑ͏ڭҭڥのඋにظ
͢Δ。

笠原晴彦

持田繁義

ദ࡚の෩

ɹ「ࢠͲをऔΓڥ͘רのॆ
࣮」、「େ変ֵظをΓӽ͑Δ
「Πϊϕʔγϣϯのਪਐۀ࢈
にͭいͯ͘ڧਐΊΔҙࢥが༧
ฤ成にදれͯいΔ。「͜Ͳࢉ
まΜͳ͔」社会のਪਐ、新
ల։ͳͲߏۀࣄվֵをऀۀࣄ͏ߦのഎத
をԡ͢͜とがͰ͖ΔऔΓみとஅし、େ͖
ͳධՁととにظ͢Δ。େ変ֵظରԠし、
Ͳ͜ΑΓૣ͘લ౿みग़͢柏崎ࢢのલ్がߟ
ྀされ、কདྷにΘたΓ࣋ଓՄͳまͪͮ͘Γを
ࢦした༧ࢉฤ成Ͱ͋Γ、新ܕίϩφΠϧε
ۀࣄҭ成・֬อにؔ͢Δࡐਓ、ۀࣄࡦછରײ
をྀߟした༧ࢉฤ成Ͱ͋Δとஅし、ࢍ成͢Δ。

ຽɹ༑

ɹ̏ͭのҙݟをしࢍ成͢Δ。
ᶃएऀಇ͘ऀにର͢Δࢧԉࡦ
が͘ߴධՁͰ͖、ࡦࢪを௨し
ͯҬのྗ׆を୲͏ਓࡐҭ成・
֬อにͭͳ͛ͯいた͖ͩたい。
ᶄࡏݱの柏崎ࢢのߏۀ࢈͔
ら͢れ、新たͳߏۀ࢈変・ग़にྗ
をೖれΔ͜と、എਫのਞを͑ߏΔۀاに
とͬͯ࠷ળのࡦࢪとධՁ͢Δ。
ᶅجظޙຊܭըのॏઓུにରし、खް͘
されͯいΔ。ಛにۚجઃまさにࢢ
のײػةをද͢ととに、ػةの散Խを
ਤΓ、εϐʔυײをͪ࣋ͳがらฏ४Խを
ਤͬたͩとධՁ͢Δ。

柄沢　均

佐藤和典

私たちはこのような理由で私たちはこのような理由で

͠·͠たࢍ ର͠·͠た

ྩ ʢ̐����ʣ年Ұൠձ計༧ࢉの౼ʢ要ࢫʣ

ըө૾
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決まりました
Pick up

1 ҆৺しͯ࢈ΈɺҭͯΒΕΔΑ͏ʹɺαϙʔτがड͚ΒΕま͢

こんなことが

݄̎ఆྫ会議ɹ議Ҋ৹議

ɹɹ���ສ����ԁۀࣄέΞޙ࢈˕
ྩ ʢ̐�0��ʣ͔ら߁්݈࢈ࠪをެඅॿ成͢Δ΄͔、
新たに॓ധܕのޙ࢈έΞۀࣄが࢝まΓました。ग़ޙ࢈のճ
෮ҭࣇͳͲにෆ҆の͋Δ්࢈が、ୀӃޙにࢠͲとҰॹ
にපӃに॓ധしͯ、৺のέΞҭࣇαϙʔτͳͲ、͖Ί
。ԉをड͚Δ͜とがͰ͖ΔΑ͏にͳΓましたࢧい͔ࡉ

ফஂ員のใुが૿ֹ͞Εました
˕ফஂ員ใुɹɹ����ສ����ԁ
ྩ̐ʢ�0��ʣ͔ら、ফஂ員にࢧ͏ֹ報ुとग़ಈ報ुが૿ֹされました。
Ҭにີணし、Ҭの҆શ・҆৺にݙߩしͯいΔফஂ員のॲ۰վળをਤΔのͰ͢。

Pick up

3

議ܾした議Ҋはίνラ

Pick up

2 ถࢁのັྗをຬ٤Ͱ͖Δࢪઃඋʹ͚ͯௐࠪがߦΘΕま͢
ɹɹ���ສ����ԁۀࣄಓ༡าಓඋࢁొ˕
ถࢁのొࢁಓपลに͓いͯ、τΠϨ更ҥࣨをඋ͑たόεறंをඋ͢
ΔたΊのௐࠪがߦΘれま͢。また、ొࢁಓถࢁࢁࢪઃの
ҡ࣋ཧ・मસがߦΘれま͢。
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・�妊産婦及び子どもの医療費助成に関する条例の一部を改正する条例
事業の概要
令和４年４月から医療費助成（通院分）の対象年齢を18歳（高校卒業年度末）までに拡充する。

１件の議案を審査しました。質疑はありませんでした。

文教厚生常任委員会 ■委員長　重野正毅　■副委員長　白川正志
■委　員　笠原晴彦・近藤由香里・樋口良子・荒城彦一・上森　茜・春川敏浩

令和４（2022）年２月定例会議常任委員会での審査について
報告します

総務常任委員会 ■委員長　阿部　基　■副委員長　布施　学
■委　員　星野幸彦・三宮直人・飯塚寿之・佐藤和典・若井恵子・星野正仁

・脱炭素エネルギー利活用の促進に関する条例
事業の概要
脱炭素エネルギーの利活用の促進に関し、市の
責務を明らかにし、基本的な事項を定めること
により、持続可能なカーボンニュートラル社会
の構築および脱炭素のまちの実現に寄与する。
主な質疑

	 	太陽光など脱炭素エネルギーは、農林水産
業など幅広い分野に関わるが、市の取り組
みは。

　　	カーボンニュートラルの実現に向けて、特
定の部署だけでなく、市役所全体で取り組
みたい。

	 	地域エネルギー会社の設立により、今の電
気料金より安くなるのか。
	まず市の公共施設に電力を供給することか
ら始め、市役所の電気料金の５％を削減す
る試算で事業を想定している。地域エネル
ギー会社と契約することで、電気料金を下
げることを目指している。

５件の議案と１件の請願を審査しました。

・高柳産業福祉会館設置及び管理に関する条例
を廃止する条例
事業の概要
令和３年度をもって高柳産業福祉会館設置及び
管理に関する条例を廃止する。

主な質疑
	 	高柳産業福祉会館に入ってる高柳町商工会
事務所の今後の扱いは。

	 	高柳町商工会は令和５年度に他の商工会と
統合予定である。商工会事務所の移転先を
探したが見つからないため、高柳産業福祉

会館は廃止するが、令和５年度末まで商工会
事務所の使用は可能。

５件の議案を審査しました。

産業建設常任委員会 ■委員長　山本博文　■副委員長　田邉優香
■委　員　村田幸多朗・秋間一英・持田繁義・佐藤正典・相澤宗一・柄沢　均

؍֎会ؗのࢱۀ࢈༄ߴ
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令和３（2021）年度一般会計補正予算（第25号・第27号）など、
20件の議案について審査しました。

ҕһ会の録ըө૾は:PV5VCFͰ
る͜ͱがͰ͖ますݟ

予算決算常任委員会 ■委員長　星野　正仁　■副委員長　持田　繁義
※分科会長・副分科会長・委員は、各常任委員会の委員長・副委員長・委員と同じ。

・道の駅風の丘米山整備事業（1100万円）
事業の概要
再整備に必要な諸条件整理を専門的な事業者へ
委託する。

主な質疑
再整備業務委託の詳細は。
道の駅に配置する施設の機能、施設規模の
計画、集客を図るための提案など。

・�交通安全施設修繕事業（社会資本整備総合交
付金事業）（1900万円）
事業の概要
国の補正予算措置に伴い、追加措置する。

主な質疑
�工事内容、優先度は。
歩行空間の確保工事を小学生の通学路で優
先度の高い通学路から実施する。

令和３（2021）年度一般会計補正予算（第25号）産業建設分科会

・学校管理運営費（小学校費356万9000円）
・学校管理運営費（中学校費137万3000円）

事業の概要
４月から６月までの間、消毒作業を実施するた
めに必要な消毒作業員を配置する。

主な質疑
何人分の経費か。
小学校36人分、中学校18人分の経費を計
上した。

この期間以降の対応はどうするのか。
その時の感染状況を見極めながら、必要で
あれば補正予算で対応していく。

令和４（2022）年度一般会計補正予算（第２号）文教厚生分科会

令和３（2021）年度一般会計補正予算（第25号）総務分科会
・事務改善事業（440万9000円）

事業の概要
新型コロナウイルス感染症の急拡大に伴う、テ
レワーク用端末の追加購入。

主な質疑
�追加購入の台数は。テレワークの進め方と
活用状況は。
20台を追加する。業務の継続性を重視す
るとともに、市民サービスの確保と職員の

健康管理の観点からテレワークを運用して
いる。１月から本格実施しており、２月
18日時点で12件の申請があった。
労働生産性と付加価値をどのように上げるか。
業務の効率、生産性の向上が期待できるも
のをテレワークの対象としている。将来的
に、紙決裁を電子化することで、労働生産
性が向上していくと考えている。

৹ࠪしͨ議Ҋは
コチラ
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ฤ࠶ֶ۠

ࢱऀྸߴ

ฤ࠶ֶ۠

࣭� Ҭͷ૯ҙͱֶͯ۠͠৹ٞձཁ
͕ఏग़͞ΕΕɺ౷߹ظ࣌౷߹ઌͷมߋは
͋ΓಘΔͷ͔ɻ·ͨɺֶ۠৹ٞձͰはྩ
��Ҏ߱ͷ౷߹ݕ౼͢Δͷ͔ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ
ճ� ͍Ζ͍Ζͳํʑ͔ΒཁҙݟΛঝ
Γɺֶ۠৹ٞձ͕৻ॏʹ৹ٞͨ݁͠Ռͱ͠
ͯͷਃはଚॏ͢Δɻ·ͨɺݕ౼͢Δؒظは
ྩ��·ͰΛରͱ͍ͯ͠Δɻ

࣭� ೝऀࣄͷࢹͪ࣋ؾΛॏ͠ࢹ
׆ըɺೝαϙʔλʔͷࢀࣾձൃܒͨ
༻ɾల։ʹΑΓʮೝͱڞʹੜ͖Δ·ͪʯ
ɻ͏ղΛݟͱʹ͍ͭͯɺ͜͢ࢦΛ目ݱ࣮
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ
ճ� ೝऀࣄͷΛൃܒͨ͠ʹجൃ
৴ࢧԉɺೝαϙʔλʔΛத৺ͱͨࣾ͠ձ
ԉΛਐΊɺೝʹͳͬͯ҆৺ͯ͠ࢧՃࢀ
Β͠ଓ͚ΒΕΔ·ͪദ࡚Λ目͢ࢦɻ

࣭� খɾதֶߍͷ࠶ฤํͱڞʹɺ͞Ε
Δࣷߍʹ͍ͭͯɺٞڠͷਐΊํܭըΛࣔ
͖͢Ͱ͋Δɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ
ճ� ౷߹ޙͷֶࢪߍઃΛؚΊഇࢪߍઃͷར
ͳ͠ࢹΛگはɺ౷߹ͷ৹ٞঢ়͍ͯͭʹ༺׆
͕Βؔ෦ہͱใΛڞ༗͠ݕ౼ΛਐΊΔɻ
·ͨɺະར༻ࢪઃʹؔͯ͠ͷ૬ஊはɺެࢪڞ
ઃϚωδϝϯτͰରԠ͢Δɻ

ɹɹҬཁにΑΔ
౷߹ظ࣌౷߹ઌの
มߋ͋ΓಘΔの͔

ֶ۠৹ٞձのਃΛଚॏ
͢Δ

他の
質問

学校におけるＤＸの方向性

ɹɹೝͱڞにੜ
͖Δ·ͪの࣮ݱに
͚たࡦࢪల։Λ͏

ೝにͳって҆৺͠て
ΒͤΔΑ͏ɺ当ऀࣄのൃ
৴ࣾձࢀՃΛࢧԉ͢Δ

他の
質問

中山間地域の未来をどう描くか　
ほか

ɹɹֶ࠶ߍฤޙのߍ
๏に͍ͭてํ༺׆ࣷ
͖Ͱٞ͢ڠ

৹ٞձͰのݕ౼Λܦて౷߹
ஈݱΛܾఆ͢ΔたΊɺظ࣌
֊Ͱのܭըͳ͍

他の
質問

消防団員数と活動

質問項目はコチラ

ۙ藤由߳ཬ

ॏਖ਼ؽ Ѩ෦　ج
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ܭࢢը

ආ࿏

ҩ ྍ

௨ަڞެ

࣭� ദ࡚Ӻલはؓࢄͱͨ͠ঢ়͕گଓ͍͓ͯ
Γɺ೦ͩɻཱదਖ਼ԽܭըͷதͰɺຽؒॴ
༗Ϗϧͷੑ׆ԽΛࢦಋͰ͖ͳ͍͔ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ
ճ� Ӻલۭؒͷར׆༻はɺཱదਖ਼Խܭը
ͷऔΓΈࡦࢪͷҰͭͰ͋Γɺྩ̏は
՝Λௐࠪͨ͠ɻྩ̐Ҏ߱ɺӺલϏϧ
ΛؚΊͨӺपลͷؔऀͱҙ͠ަݟɺӺલ
ۭؒͷར׆༻ͷํੑͳͲΛݕ౼͍ͨ͠ɻ

࣭� ౙقはɺେઇʢࠃಓ���߸ʣڧ෩ʢࠃ
ಓ̔߸ʣͰආ࿏ͷ֬อ͕ࠔͳঢ়͕گఆ
͞ΕΔɻͦͷରࡦͱͯ͠ࢢ͕ఏҊͨ͠ా
۠ɾখଜಕͷτϯωϧԽΛਐΊΔ͑ߟʹͭ
ɻ͏͍ͯ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ
ճ� ͷॏཁͳආϧʔτقຽʹͱͬͯౙࢢ
ʹͳΔͱೝ͍ࣝͯ͠ΔɻݝʹඞཁੑΛॏͶͯ
ૌ͍͖͍͑ͯͨɻ

࣭� ཅੑऀͷ֦େʹ͍ɺݝはཅੑऀ͕ೱ
ް৮ऀΛஅ͢Δͱม͕ͨ͠ߋɺຊདྷはɺ
Ӹֶత؍͔ΒɺઐతࣝΛ༗͢Δอ݈ॴ
͕அ͖ͩ͢ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ
ճ� ೱް৮ऀͷఆ͕ٛෆ໌ྎɻཅੑऀͷ
ମతɾ৺ཧతͳෛ୲ͳͲ問͕ଟ͍ͱೝ
͍ࣝͯ͠ΔɻࢢݝձΛ௨ͯ͡ɺؒ࣌��૬
ஊ૭ޱͷઃஔͳͲվળΛཁͨ͠ɻ

࣭� ͍͟໔ڐฦೲͷ͕ظ࣌དྷͨͱ͖ʹɺެ
ΔɻओʹࣗಈंΛҠಈࠔ௨͕ແ͍ͱ૬ަڞ
खஈͱ͢Δݱੈͦ͜ɺެަڞ௨Λ͑ࢧΔ
ऀࣄͰ͋Γɺར༻ͷଅਐ͕ඞཁͩɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ
ճ� ̘̤̎̚ϓϩδΣΫτۀࣄͷ༩ϙΠ
ϯτ૿ࢢಠࣗͷϊʔϚΠΧʔチϟϨϯδ݄
ؒͷ࣮ࢪͳͲͰɺϚΠΧʔʹґଘͨ͠ੜ׆श
Ί͍ͯ͘ɻߴຽͷҙࣝΛࢢ͠ɺݟΛ׳

ɹɹദ࡚Ӻपลの։
ൃに͚たࢢのରԠ
ࡦ

ཱదਖ਼ԽܭըのதͰӺલ
ۭؒのར׆༻のํにス
ςοϓΛΔ

他の
質問

空き家の適正管理と利活用

ɹɹౙقのආ࿏֬
อͰのখଜಕのトϯ
ωϧԽΛਐΊΔ͑ߟ

ຽにͱってॏཁͳආࢢ
ϧート

他の
質問

市民の心と体の健康維持
ほか

ɹɹཅੑऀ͕ೱް
৮ऀΛஅ͢Δの
ٙ

৽ܕίϩφΠϧスײછ
のೱް৮ऀɺอ݈ॴ͕
அ͖ͩ͢

他の
質問

新潟県地域医療構想
新型コロナウイルスワクチン接種

ɹɹݱੈͦ͜ެ
ࣄΔ当͑ࢧ௨Λަڞ
ऀͰͳ͍͔

ϊーϚΠΧーΠーΫΛ֦
ॆ͠ɺϚΠΧーにґଘ͠た
ຽのҙࣝվֵΛਤΔࢢ

他の
質問

柏崎経済の付加価値向上

ඉࢠྑޱय़හߒ

ਖ਼ਔ ਓٶࡾ
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 ڥ

ฤ࠶ֶ۠

ࣗવڥ

հޢ༧

࣭� ϦαΠΫϧηϯλʔͷར༻ऀݯࢿ
は૿Ճʹ͋Γɺࢢ̎Χॴͷଞʹ૿ઃ͕
ඞཁͱޙࠓ͕͏ࢥͷํੑはɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ
ճ� ϦαΠΫϧηϯλʔͷར༻ऀݯࢿ
は૿Ճ͍ͯͯ͠ɺறंεϖʔεͷෆपล
ಓ࿏ͷौ͕͍͖ͯىΔɻࢢ౦ଆҬͰ૿
ઃΛݕ౼͍ͯͯ͠ɺެڞ༻ຽؒࢪઃͷ
ར༻ΛؚΊͯऔΓΈ͍ͨɻ

࣭� ʹٸはͳͥૣߍதֶޒͱୈߍ༄খֶߴ
ഇ͠ߍͳ͚ΕͳΒͳ͍ͷ͔ɻܾఆࣄ項͔ɻ
Ҭʹͱֶͬͯߍͷׂはେ͖͍ɻ௨ֶؒ࣌
ͷσϝϦοτはղফෆՄͰはͳ͍͔ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ
ճ� ఏ͑ߟʹΛୈҰڥҭڭͲͨͪͷࢠ
Ҋͨ͠ͷͰɺܾఆࣄ項Ͱはͳ͍ɻޙࠓஸೡ
ͳରԠʹΊ͍ͨɻ௨ֶࢠ͕ؒ࣌Ͳͨͪͷ
ෛ୲ʹͳΒͳ͍Α͏ʹݕ౼͍ͨ͠ɻ

࣭� ࡞ͷडคʹ͔ܽͤͳ͍ϛπόチͳ
ͲΛࡴই͢Δྗ͕ࡴ͍ߴ͕ࡎɺੜଶܥͷ
αΠΫϧΛ͍͔ͯ͠ڴΔͱͷใಓ͕͋Δɻࢢ
ͰはɺͲ͏ଊ͑ɺରԠ͢Δͷ͔͏ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ
ճ� ΘࢥΑΔͱʹࡎࡴఠͷࢦͰは͝ࢢ
ΕΔඃは֬ೝ͞Ε͍ͯͳ͍͕ɺ͔ࠃΒͷՊ
ֶతͳ͕ࠜࣔ͞ڌΕ্ͨͰɺࠃݝʹର࣮͠
ଶѲݪҼ໌ڀΛཁ͍ͯ͘͠ɻ

࣭� հޢ༧׆ಈʹࢀՃ͍ͯ͠ͳ͍ऀྸߴ
ʹର͠ɺҬطଘͷコϛϡχςΟʔ͚ͩ
͚Ͱͳ͘ɺଟ໘తͳܭۀࣄըは͋Δ͔ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ
ճ� ɺಛʹஉੑલ͚ʹ৳ण໋ͷԆ߁݈
ՃΛ૿͍ͯ͘͜͠ͱ͕ඞཁɻࢀͷऀྸߴظ
ͷʮΦϯラΠϯ௨͍ͷʯΞϓϦͳͲΦϯࠃ
ラΠϯπʔϧͷ׆༻ࢹʹೖΕͳ͕Βɺհ
ͷղফΛਪਐ͢Δɻཱݽ༧ͱࣾձతޢ

ɹɹݯࢿϦαΠΫ
ϧηϯターのޙࠓの
ੑํ

Ϧαݯࢿ౦ଆҬͰࢢ
ΠΫϧηϯターの૿ઃ͕ඞ
ཁͱ͑ߟて͍Δ

他の
質問

18歳成人年齢引き下げ

ɹɹߴ༄খֶߍɾୈ
にഇٸΛૣߍதֶޒ
ͱ͢Δのͳ͔ͥߍ

࣮ॆڥҭڭͲたͪのࢠ
の؍͔Βɺখɾதֶߍの
ฤํΛఏҊ͠た࠶

他の
質問

第五次総合計画後期基本計画と
の整合性

ɹɹωΦχίνϊΠ
υࡴܥڥ͕ࡎに
ڹӨ͢΅ٴ

Պֶతݟに͖ͦͮجのݟ
ղରԠΛۃݟΊて͍͘

他の
質問

公営住宅と集住率
ほか

ɹɹ݈߁ण໋のԆ৳
に͚てଟ໘తͳਓ
ͱਓͱのͭͳ͕ΓΛ

ےにɺίπίπஷ͚ਓݸ
ମૢのϥδΦ์ૹಈը
৴ͳͲڥΛ͑て͍Δ

他の
質問

主体的な個の挑戦が共感から共
育となり共創を生む

ळؒҰӳࢁຊതจ

നਖ਼ࢤଜ田ଟ࿕
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ݪ ൃ

ฤ࠶ֶ۠

ΤωϧΪʔ

ԉࢧ業ऀࣄ

࣭� ഁஅͷݪҼはɺߌૅجͷपΓʹݐઃ࣌
ͷ͍ߗ͕ఫ͞ڈΕͣ͞Ε͓ͯΓɺதӽԭ
ͷԠྗ͕ूதͨͨ͠Ίͱਪఆ͞Ε͍ͯ
ΔɻࢢͷݟղΛ͏ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ
ճ� ͷݪҼはதͷଘͷআڈΛ֬
ೝ͍ͯ͠ͳ͔ͬͨͱ͍͏୯७ͳͷͰ͋Γɺ
ର͢Δ٧Ίͷ͞ɺҰఆͷཧʹऀۀࢪ
はΊΒΕ͔ͯ͠Δ͖ͱ͑ߟΔɻ

࣭� ౷߹͢Δ͜ͱͰͷϝϦοτɾσϝϦο
τɺ௨ֶํ๏ͳͲͰ͍ͭ͘͜ࢥͱͯ͢Λ
͏ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ
ճ� ϝϦοτͱͯ͠ɺಉੈͱ᛭ୖຏ͢
Δػձ͕ଟ͘ͳΔɻֶڃ͕ଟ͍΄Ͳڭһͷ
͕૿͑ɺֶश࣮͢ॆ͕ڥΔɻ௨ֶؒ࣌ͷ
૿ՃはσϝϦοτͰ͋Γɺࣇಐɾੜెͷෛ୲
Λগ͠ͰܰݮͰ͖ΔΑ͏ݕ౼͢Δɻ

࣭� ্Ͱ͏ߦӦܕଠཅޫൃిۀࣄΛ
ਪਐ͍ͯͨ͘͠Ίʹはɺ࣮֬ʹརӹ͕ࠐݟ·
ΕΔͱ͍͏ۀࣄϞσϧऩࢧϞσϧ͕ඞཁͱ
ɻ͏ղΛݟͷࢢΒΕΔ͕ɺ͑ߟ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ
ճ� ྩ̐ʹӦܕΛؚΉଠཅޫൃి
ͷಋೖʹ͚ͨௐࠪΛ͏ߦɻॳظࢿɺϝϯ
ςφϯεɺऴྃޙͷॲඅ༻ؚΊͯऩӹ͕
֬อͰ͖ΔϞσϧϓラϯΛݕ౼͍ͨ͠ɻ

࣭� コϩφՒରԠͰͷआೖۚͷฦ͕ࡁຊ֨
Խ͢Δɻۚݩฦࡁਾ͑ஔ͖ͷԆɺฦࡁ༛༧
ͳͲۚ༥ؔػͱ࿈͠ܞɺऀۀࣄͷ܁ۚࢿΓΛ
ɻ͍͠΄ͯ͠౼ݕΛࡦΔํ͑ࢧ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ
ճ� コϩφՒ͔Β͖͠Εͳ͍தͰͷआೖ
ۚฦࡁʹؔͯ͠ɺۚ༥ؔػ࢈ͷػةΛײ
ͯ͡ରԠ͍ͯ͠Δͱฉ͘ɻҾ͖ଓ͖ۚ༥ؔػ
ͱใަ͠ɺ͔ͬ͠Γࢧԉ͍ͯ͘͠ɻ

ɹɹ̒߸ػେൖೖ
ଛইにߌૅجのݐ
͍ͭてݟղΛ͏

౦ྗిژϗーϧσΟϯάス
ձࣾのҰఆのཧࣜג
ΊΒΕて͔͠Δ͖

他の
質問

ɹɹখɾதֶ͕ߍ౷
߹͢Δ͜ͱͰ͑ߟΒ
ΕΔ͜ͱ

ಉੈͱ᛭ୖຏ͢Δػձ
͕૿͑Δɻ௨ֶؒ࣌の૿Ճ
՝͕Δ

他の
質問

米価下落から農家を守るには

ɹɹӦܕଠཅޫൃ
ిのଅਐにۀࣄऩ
Ϟσϧ͕ඞཁͰࢧ

ଠཅޫൃిのಋೖࡦΛௐࠪ
͢ΔたΊのඅ༻Λ৽年度༧
た্͠ܭにࢉ

他の
質問

災害におけるガソリンなど燃料
の重要性

ɹɹҾ͘ίϩφՒɺ
ΓΛ܁ۚࢿのऀۀࣄ
ΛࡦΔํ͑ࢧ

ۚ༥ؔػͱ࿈͠ܞɺࢧԉΛ
ଓ͚Δ

他の
質問

柏崎刈羽原子力発電所に関わる
根本問題

持田繁義

ࢪ　ֶ彦

笠原晴彦
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ɹ２月ఆྫ会議に͓いͯ、委員会ൃҊ
Ͱఏग़された「ࠃຽのॕ日ʰւの日ʱ
の̓月�0日のݻఆԽをٻΊΔҙݟॻ」
をશ会ҰகͰՄܾしました。
ɹ議員ൃҊͰఏग़された「ྸૅج
ۚのൈຊతͳվળをٻΊΔҙݟॻ」
をࢍ成গͰ൱ܾしました。

ギカイのうごき
ҙݟॻ̍݅をՄܾɺ
ҙݟॻ̍݅を൱ܾ

CHECK!CHECK!

̍
ɹ２月ఆྫ会議に͓いͯ、委員会ൃҊ
Ͱఏग़された「議会委員会ྫのҰ෦
をվ正͢Δྫ」と「議会会議نଇの
Ұ෦をվ正͢Δنଇ」がશ会ҰகͰՄ
ܾされました。
ɹײ・ࡂછ࣬ප・ҭޢ・ࣇ・
հޢͳͲͰूࢀがࠔͳ合に、委員
のڐՄをಘͯ、ΦϯラΠϯͰ委員会
にग़੮͢Δ͜とがೝΊられΔΑ͏にͳ
Γました。

委員会のΦϯϥΠϯ
ग़੮がՄʹ

CHECK!CHECK!

�

詳しくはコチラ

ਫಓࣄ業 ԉࢧҭͯࢠ

࣭� ਫͷ;Δ͞ͱలࣔࣨʢ্ถࢁコϛηϯ
ʣͷֶݟμϜͷਫݯ୳ࡧͳͲΛ௨ͯ͡ਫ
ಓۀࣄͷྺ࢙ͱਫͷັྗΛࢢຽʹ̧̥͍ͯ͠
͘͜ͱ͕ɺڷѪΛҭΈɺҠॅఆॅʹͭͳ
͕ΔͷͰはͳ͍͔ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ
ճ� श༵։ؗͳͲͰలࣔࣨͷརֶ֎ߍ
༻ऀ૿ՃΛਤΔɻμϜͰͷધମػݧձ૿
͠ɺ̧̥ͱັྗൃ৴ʹऔΓΉɻ

࣭� ࡀΒ͔̔ࡀͷൃୡͷϦϛοτ͕֮̒ࢹ
ͱ͍ΘΕ͍ͯΔɻ݈̏ࣇࡀͰͷ͕ࠪݕ֮ࢹ
େมॏཁͰ͋Γɺࠪݕ֮ࢹͷਫ਼Λ্͛Δͨ
Ίʹ۶ંثػࠪݕΛಋೖ͢Δ͑ߟはͳ͍͔ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ
ճ� ࣇࡀΔͱ̏͑ߟͷൃୡͷॏཁੑΛ֮ࢹ
݈ʹ͓͚Δ۶ંثػࠪݕͷޮՌは໌Β͔Ͱ
͋ΓɺඞཁͰ͋Δɻ४උΛਐΊɺ۶ંػࠪݕ
ಋೖʹऔΓΜͰ͍͘ɻظͷૣث

ɹɹਫಓۀࣄのྺ࢙
ͱਫのັྗൃ৴にΑ
ΔڷѪのৢ

ਫಓのྺ࢙ͱັྗദ࡚の
ๅͰ͋Γɺࢢ֎に͘प
͠てΛՌた͢

他の
質問

市職員の定年延長の導入を見据
えた今後の方向性

ɹɹ݈̏ࣇࡀに͓
͚Δࠪݕ֮ࢹのॆ࣮
ΛਤΔ͑ߟ

のثػࠪݕに۶ંࠪݕ֮ࢹ
ಋೖඞཁͱೝࣝ

他の
質問

女性の生命と健康を守るために
行政情報のオープン化

佐藤ਖ਼典 एҪࢠܙ
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　今年度は、柏崎市議会議長が会長を務める全国
原子力発電所立地市町村議会議長会が主催する第
13回全国原子力発電所立地議会サミットが10月に
開催されます。原子力発電所立地地域の課題を
しっかりと議論して、国や関係機関への提言・要
望につなげてまいります。
　また、市民の代表機関である議会は、情報公開
と説明責任の遂行、透明性と公平・公正の確保、
政策活動などへの多様な市民参画の促進、政治倫
理の向上を図る責務があることから、市民に開か
れた議会を目指し、引き続き市民の皆さまとの意

見交換会・議会報告会を実施してまいります。
　柏崎市の意思決定機関として、市勢の発展、市
民自治および市民福祉の向上を目指して、議会が
合議体としてその使命と責任を果たしていくため
に、さらなる議会改革を進めてまいります。
　結びに、市民の皆さまのご多幸とご健勝、内外
の平和と繁栄をお祈り申し上げます。

「信頼と期待」に応える議会活動を推進
～令和４（2022）年度のスタートに当たって～

　日頃から、議会に対し温かいご理解とご協力をいただき、心から感謝と
お礼を申し上げます。令和４（2022）年度の始まりに当たり、柏崎市議会
の活動について紹介させていただきます。
　「信頼と期待」を託された議会の役割として住民の多様な意見を市政に反
映させるべく、「市民の信託に応える合議体たる議会づくり」を基本理念に、
これまで議会改革を進めてきました。
　昨年度は、第五次総合計画後期基本計画および新型コロナウイルス感染
症に伴う市民に対する支援についての政策提言や、予算から決算・施策評
価に至る様々な審査・提言を行う予算決算常任委員会の設置を行いました。
さらに、各常任委員会の活動をより重視して、所管調査として各々施策テー
マを決めて課題に取り組むことといたしました。

議長　真貝維義

総務常任委員会 柏崎市男女共同参画推進条例の制定後も男女平等であると考える
人の割合が大きく変わらないことから、「ワーク・ライフ・バランス」
を中心に市民の意見を聞き、原因・課題を研究してまいります。男女共同参画

「子育て支援」と「学校教育」の視点で調査研究を行い、行政の
取り組みと市民意識や実態とのギャップを小さくし、効果的な制
度や事業を組み立てていけるよう提言していきます。

文教厚生常任委員会
子どもを取り巻く環境の充実

第五次総合計画後期基本計画から「果敢に挑戦する企業等への支
援強化」と「情報関連産業の振興」を取り上げました。幅広いテー
マですが、勉強会や視察を含めて研究してまいります。

産業建設常任委員会
産業振興と人材育成

議͍͋ͭ͞
શిൃྗࢠݪࠃॴ
ཱ市ொଜ議会議会
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会派で政務活動を

行いました
社会クラブ

■ ݄̔̑ʢʣ ΛվΊֶͯͿͷඃΑΔެʹࡦࠃ༏ઌͷࡁܦ
ɹ新ׁਫມපڞಆ会議のߴࢯのҊにΑΓ、新ׁਫມප
のݪҼͰ͋Δچতిࣛ・ϝνϧਫۜがྲྀग़した
ѨլにͭͳがΔഉਫޱͳͲ、ݱに͓いͯ࣌のঢ়گ
のϑΟʔϧυϫʔクをͬߦた。また、新ׁਫມපऀױ会の
օࢯを๚Ͷ、ൃ࣌のѨլྲྀҬのपลҬのら
しॅຽのඃঢ়ࠓ、گଓ͘ࡋૌুͳͲにΑΔॅຽの
ੜ׆の変ԽいΘれのͳいࠩผ・ภݟ、ॅຽؒのஅͳͲ
。としͯのઆ໌をड͚たݧのମࡍ࣮
ɹのதͰ「ࡁܦ༏ઌのࡦࠃに

ㆻ㇓
࿔
㇍ㆄ
され結ہඃをड͚Δ

のॅຽͰ͋Δ、ݪҼࣄҟͳΔがॅຽがඃをඃΔ
ݪ。Δられた͜とが৺にޠとಉͩ͡」とނࣄൃݪਤߏ
ͰࢹͰͳいとຊࣄଞਓࢢॴがཱ͢Δ柏崎ిൃྗࢠ
վΊͯ௧ײした。ॅຽが҆৺しͯらͤΔͮ͘ڥΓがॏ
ཁͰ͋Δ。

म༰ݚࢹ
ɾ�৽ׁਫມපの͋Βまし
ɾ�ެ にお͚るॅຽૌুのҙٛඃ
ͱ՝

詳しくはコチラ

ࠓઃͷࢪ೩ྉαΠΫϧࢠݪ
ɹέॴଜに͋Δࢠݪ೩ྉαΠクϧࢪઃͰ、新ج੍ن४
にଇͬͯॏେނࣄにͭͳがΔཁҼのରࡦにޢωοτ
ޢ൘をઃஔ͢Δ҆શରࡦͳͲॏతにऔΓΜͰいた。
またిݯのଟॏԽଟ༷ԽをਐΊͯいた。日ຊのΤωϧΪʔ
ࡦをਐΊΔࢠݪ೩ྉαΠクϧに͚たݱঢ়を֬ೝͰ͖た。
ɹΉͭ市ͷϦαΠΫϧ೩ྉஷଂࢪઃͷݱঢ়ͱ՝
ɹ柏崎מӋిൃྗࢠݪॴのࡁ༺み֩೩ྉϓʔϧにอさ
れͯいΔࡁ༺み֩೩ྉମ、ϓʔϧの�1ˋをΊͯい
Δݱঢ়に͋Γ、Ήͭࢢに͋ΔϦαΠクϧ೩ྉஷଂࢪઃʢ̧
̨̛ʣのՔಇେ変ॏཁͰ͋Δと͑ߟΔ。ૢۀ։ظ࣌࢝が
̔ճԆظされͯいΔ͜と͔ら、อ҆نఆのೝՄに͚た
҆શରࣄࡦのݱঢ়を͢ࢹΔととに、ૣظのૢۀに
͚た՝を֬ೝ͢Δࢹとͳͬた。

म༰ݚࢹ
ɾࢠݪ�೩ྉαΠクルࢪઃの҆શରࡦ
ɾ�リαΠクル೩ྉஷଂࢪઃのݱঢ়ͱ
՝

公明党
■ ��݄��ʢਫʣɺ��ʢʣ

詳しくはコチラ
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令和３（2021）年度政務活動費による活動の一部を報告します。
自治研究会、柏崎のみらい、民友、柏崎の風については、前号をご覧ください。

柏盛クラブ
■݄̏��ʢՐʣ ɹ２ͭのݚमをड͚、会派Ͱ報ڞ༗し、柏崎ࢢͰのਐΊ

ํͳͲにͭいͯڀݚしました。
ࡦͷࢹはʮࣾ会తジϨϯϚͷղফʯ
ɹ̨̙̜͂࣋ଓՄͳ։ൃඪ11「ॅみଓ͚られΔまͪ
ͮ͘Γを」が࣏ࣗମのݕࡦ౼のൣنͰ͋Δ。ॅみଓ͚ら
れΔまͪͮ͘ΓのたΊに社会తδϨϯϚを解ফしͯい͘͜
とをॏཁͳࢹとしͯ、ࢢのࡦをධՁしͯい͖ま͢。
̨̙̜͂ʮ市ຽͷࢱͷ૿ਐʯͷͨΊͷखஈ
ɹ日ຊの̨̙̜͂のୡ成ঢ়گ、�0�1࣌Ͱ1��Χࠃ
த1�Ґ。ࡏݱ日ຊの̨̙̜͂ୡ成߲̐・̕・1�Ͱ͋Γ、
ॏେͳ՝の͋Δ߲̑・1�・1�・1�・1�との͜と
Ͱした。̨̙̜͂͋͘まͰखஈͰ͋Γ、議会͋Δいࣗ
؊Ͱ͢。ͦれを「の૿ਐࢱຽのࢢ」ମとしͯのత࣏
に͡ͳがら、ࢢのऔΓみをۃݟΊͯい͖ま͢。

म༰ݚࢹ
ɾॅΈଓ͚Βれるまͪͮくりݚम
ɾ̨̙̜͂ͱํੜのجຊݚम

詳しくはコチラ

topics

市議会ホームページを
リニューアルしました
会議の日程など議会の情報を分かりやすくお伝えする

ために、３月 23 日に市議会のホームページをリニュー

アルしました。お気に入り登録などのページがリンクエ

ラーになった場合は、恐れ入りますが登録し直してく

ださい。

■会派の変更がありました
「社会クラブ」と「柏崎のみらい」が
解散し、新しい会派「社会クラブ・
柏崎のみらい連合」が２月10日に結
成されました。

■委員を変更しました
会派の変更に伴い、佐藤正典議員が議
会広報広聴常任委員を辞任しました。

詳しくはコチラ
市議会

トップページ



20 ギカイのとびら 2022. ５

ٞ会ใௌৗ委員会
委員ɹɹٶࡾਓ
෭委員ɹ
委員
ࢪɹֶɹॏ正ؽɹాᬒ༏߳
ന正ࢤɹඉࢠྑޱɹ૬ᖒफҰ
एҪࢠܙɹѨ෦ɹج

議会報ௌৗҕһ

Ѩ෦ɹɹج

ɹれ たۭͬに新の੨༿、͢ が
͢がしさを͡ײΔقઅにͳΓました。
ɹྩ̐の༧ࢉがՄܾされ、
ਓݮޱগがগしͰ؇͔ͳの
とͳΔ͜とをظ͢Δととに、
ྗ」、༗しڞをײػةຽのํʑとࢢ
しࢦ৺Αいまͪ」柏崎を͘ڧ
ま͢。

ɹまͩまͩ新ܕίϩφΠϧεײ
છにରし、༉அͰ͖まͤΜが、
Ұ日ૣ͘ऴଉし、日常のੜ׆が
Δ͜とを͏ئととに、օさま
の݈߁をف೦ਃし্͛ま͢。

ฤूهޙ 次回発行は８月５日
お楽しみに

̏月２日のຊ会議に͓いͯ、委員会ൃҊͰఏग़された「ϩγΞにΑΔクラΠφ
৵߈にஅ߅ݻ議͢Δܾ議」をશ会ҰகͰՄܾしました。

ദ࡚ٞࢢ会ɺϩγΞʹΑΔΫϥΠφ৵߈ʹஅٞ߅ݻしま͢

ܾ議จ
ʢ1%'ʣ

ɹ৽ܕίϩφΠルεײછ֦େࢭのため、ຊ会議ɾҕһ会のௌを͝ԕྀいただく場合が͋ります。
ɹຊ会議ɾҕһ会は、ΠンλーωοτதܧͰ͝ཡいただ͚ます。録ըө૾ͱ会議録ެ։しています。

มߋの場合はホームページͰおΒͤします。ຊ会議はޕલ࣌��に։会します。

ఆྫ会ٞの༧ఆ6月

議会ఔ 会議ɾ
தܧɾௌ
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ຊ会議
議Ҋઆ໌ŋ࣭ٙŋୗ

ҕһ会 ŋՊ会
ੜŋ૯ްڭઃ・จݐۀ࢈
ʢ議Ҋิઆ໌ʣ

ҕһڠ議会ŋۀ࡞෦会
ੜŋ૯ްڭઃ・จݐۀ࢈

ʢཧʣ

ຊ会議
Ұൠ࣭

ຊ会議
Ұൠ࣭

ຊ会議
ʢҰൠ࣭ŋ༧උ日ʣ

ҕһ会 ŋՊ会
ઃݐۀ࢈

ҕһ会 ŋՊ会
จްڭੜ

ҕһ会 ŋՊ会
૯ ʢ委員会ŋ༧උ日ʣ

ҕһ会
༧ࢉܾࢉ

ຊ会議
委員報ࠂŋܾ࠾




